

Farbenfrohe Werke erhalten

Kultur- und Heimatkreis übergibt Werke an Artothek

VON INGRID MAHNKEN

Bremervörde. Über 30 farbenfrohe Werke, inspiriert durch die Bremervörder Landschaft, hat die Münchener Künstlerin und Bremervörder jüngste Stadtmalerin Angela Smets während ihres sechswöchigen Aufenthaltes in der Vörderstadt vollendet.

Sechs Bilder stellte der Kultur- und Heimatkreis Bremer-vörde der Artothek, im Obergeschoss des Rathauses zu finden, zur Verfügung. Mareike Wilshusen, Fachbereichsleiterin Kultur, Tourismus und Öffentlichkeitsarbeit, war es natürlich eine besondere Freude, diesen Zuwachs in Empfang nehmen zu können. Weit über 100 hochwertige Bilder, alles Originale oder Grafiken, von der Stadt, dem Kultur- und Heimatkreis, den örtlichen Banken und weiteren Sponsoren zur Verfügung gestellt, stehen nunmehr den interessierten Kunstliebhabern zur Auswahl, um den eigenen vier Wänden eine künstlerische neue Perspektive zu verleihen. Für einen Jahresbeitrag von nur 15 Euro können Privatpersonen für jeweils drei Monate drei



Sechs farbenfrohe Werke der Bremervörder Stadtmalerin Angela Smets haben in der Artothek ein neues Zuhause gefunden. Von links: Mareike Wilshusen, Eva Janschek und Georg Tretzmüller.

Foto: im

Exponate nach Wahl ausleihen. Für Geschäftsleute beträgt der Jahresbeitrag 30 Euro. Georg Tretzmüller, Sprecher des Kultur- und Heimatkreises, machte deutlich, dass ohne die Sponsoren der Bilder die Artothek in dieser Form nicht bestehen könnte. Sein Dank galt aber

auch Eva Janschek und Jens Schröter die seit Kurzem „Die kleine Galerie im Moor“ führen. Sie spendeten mehrere Rahmen inklusive Passepartouts an den Kultur- und Heimatkreis, um so den Werken der Bremervörder Stadtmalerin einen passenden Rahmen zu geben.